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    『最後まで諦めず、やり抜く気持ちを大切に』   校 長 荻野 弘 

 

      【１月１０日（火）の１校時に行われた全校集会での校長の話の内容を掲載いたします。】 

 みなさん、新年明けましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。暦で

は令和５年は１月から始まりますが、学校は４月から令和５年度が始まります。したがっ

て、１月から３月の三ヶ月はみなさんの新しいステージ、３年生は進学先、１,２年生はそ

れぞれ進級して２,３年生になって充実した１年間にするための力を蓄える期間であり、ま

た令和４年度の１年間のまとめの時期でもありますので、気を抜かずに１日１日をしっか

りと過ごしてほしいと思います。３年生のみなさんは冬休みも受験勉強で気を抜けない毎

日を過ごしていたと思いますが、引き続き体調に注意してできることを精一杯頑張ってほ

しいと思います。 

 さて、新しい年の初めの日なので、少しお話をさせていただきます。昨年もいろいろな

ことがありましたが、先生が一番印象に残っていることは、サッカーのワールドカップで

す。日本戦のすべての試合をテレビの前で観戦していました。どの試合もまさに「一時た

りとも目の離せない」緊張感のある試合でした。ドイツ戦やスペイン戦では、どちらも前

半、圧倒的にボールを支配されていて失点もあり、正直、ちょっと勝てないかなというそ

んな諦め半分の気持ちでした。でも後半、逆転し感動的な勝利をもたらしてくれました。

逆にコスタリカ戦では、前半、日本のペースで進み、勝てるかなと思っていましたが、ワ

ンチャンスをものにされ、まさかの敗戦となりました。何が言いたいかというとまさにス

ポーツは「終わってみなければわからない筋書きのないドラマ」です。でもこれはスポー

ツに限ったことではありません。人生の中で、多くの場面である事ではないでしょうか。

だから何事も「途中で諦めずに最後までがんばる」ことが大切だということをこのワール

ドカップから教えられたと思います。 

また、決勝トーナメントで日本が初めてベスト８に残り、「みんなで新しい景色を見よ

う」というスローガンのもと日本チームは全力で歩んできましたが、残念ながら１歩手前

で負けてしまいました。その時、選手たちや周囲の人はどのように感じたのでしょうか。

負けてしまったことにとても残念で悔しい気持ちを持ったと思いますが、選手たちを非難

するようなことはなかったと思います。とことんやり抜いたことへの賞賛の気持ちや感動

する思いが強かったと感じています。だから、「結果はどうであれ目標に向かってやり抜く

こと」が大切であると思います。私はこの筋書きのないドラマのワールドカップからたく

さんのことを学んだ気がします。この１年間、「何事も途中で諦めず、最後までやり抜く気

持ち」を大切にしていきましょう。 

 

 生徒会本部役員立会演説会・選挙が行われました 

 11 月２５日（金）の５,6 校時に新しい生徒会本部役員の立会演説会と選挙が行われま



した。会長以下それぞれの役職に合計７名の生徒

が立候補してくれました。３年ぶりの体育館での

立会演説会となり、各候補者のみなさんは、大勢

の生徒を目の前にして、緊張しながらも自分の考

えや思いを精一杯、訴えていました。どの候補者

も「安全安心で明るく楽しい学校をつくること。

生徒の意見が出しあえる環境をつくり、しっかり

意見をくみ取ること。」など学校を活性化して、

１人１人が主人公のなれる学校づくりを目指して

いる強い意志を感じました。また、立候補者を支え、応援してくれた推薦責任者のみなさ

ん、選挙管理委員会のみなさん本当にありがとうございました。 

                【ホームページ掲載のため氏名はイニシャルにしています】 

  新生徒会本部役員のみなさんより 

生徒会長 Ｎ．Ｋ(2-3) 

今年度、生徒会本部役員会長になりました。２年３組のＮ．Ｋです。私は、およそ１年の

月日を本部役員として活動し過ごしてきました。旧本部では、副会長として会長のサポート

や、全校生徒の声を少しでも聞き、よく反映されるように考え、行動してきました。 

その中で、うまくいかないことや、失敗してしまうことも多くありましたが、その経験が私

を強くしてくれました。そして、今年は会長となり、全校生徒の中心となる役を務めさせて

いただくことになり、より一層気を引き締めなければならないと感じました。 

そして、昨年からの経験や反省を生かして、よりよい学校を新しい仲間とみなさんと共に作

り上げていきたいと思います。１年間よろしくお願いします。 

 

生徒会副会長 Ｋ．Ｙ(2-2) 

生徒会本部副会長になりました。２年 2組Ｋ．Ｙです。前回の経験を最大限に生かし活動

していきます。まず、前期から始まったあいさつ運動は継続していきたいと考えています。

ただ、継続するのではなく、みなさんがあいさつの重要性、必要性を知り、実感してもらう

までが目標です。ぼくは、立候補した時「1人 1人が主人公」になれる学校作りをしていく

という抱負を掲げました。そのために、みなさんが主体的に考え、行動する力を身につけて

いくことが目的です。そして、学校を盛り上げていくにはみなさんの力が必要です。これか

ら１年間よろしくお願いします。 

生徒会副会長 Ｓ．Ｈ(1-1) 

生徒会副会長になりました。1年 1組Ｓ．Ｈです。選挙で新任してくださった人達は「こ

の人なら信用できるな」「この人になら任せられる」などの様々な思いがあって新任してく

ださったのだと思いますので、感謝の気持ちを忘れずに努力していきたいと思います。小学

校の時や中学校前期には学級委員などをやってきたので、そこでの経験を生かして積極的に

活動していきます。私の公約は「小さな声も聞き逃さないように」です。学校のこれからを

考えていくのは皆さんの意見・要望があってこそだと思いますので、皆さんが意見を出しや

すい環境づくりに取り組んでいきますので、これからよろしくお願いします。 

 

生徒会本部役員 Ｈ．Ｊ(2-2) 

書記・会計を務めさせていただく 2年２組のＨ．Ｊです。私は、昨年度からも本部役員と

して活動させていただいていたため、２年目となります。旧本部役員としての経験を生かし



新たな仲間と精一杯活動していきます。私の目標は、「新羽中の更なる活性化」です。学校

生活で、何事においても明るい雰囲気というものが大切だと私は考えています。よって、私

が生徒会本部から全校へ明るい輪を広げていけるよう活動していきたいと思います。また、

本部として何か新しい取り組みも行いたいと考えていますので、全校生徒のみなさん、ご協

力お願いします。この新羽中学校に貢献できるよう努力していきますので一年間よろしくお

願いします。 

生徒会本部役員 Ｍ．Ｒ(2-3) 

この度、新生徒会本部役員、書記・会計になりました。2 年 3 組のＭ．Ｒです。選挙で

は、応援していただきありがとうございました。私は初め小さな理由から生徒会役員になり

たいと思いました。それは、間近で同級生の子が活動をしている姿を見てです。私は同級生

の姿を見て自分も「何かしたい」と感じるようになりました。その想いは日が経つごとに増

していく一方でした。そして相談などを周りにし立候補することを決めました。なので、今

の私がいるのは同級生の友人、引っぱってくれた先輩方、応援してくれた後輩のおかげです。 

私は、公約でも述べたように〝この学校にたくさんの華を″〝一人一人が輝ける場所を″創

っていきたいと思っています。演説の際に言った通りすると言ったことが、有言実行できる

ように、私が生徒会本部と皆さんの架け橋になれるよう自分から積極的に行動をし、学校に

貢献できるようにこれから私の能う限り活動していきたいと思っています。 

 

生徒会本部役員 Ｋ．Ｎ(1-1) 

 この度、新生徒会本部役員書記・会計を務めさせていただきます１年１組のＫ．Ｎです。

私は学校のみなさんが快適な生活が送れるように目安箱を有効に活用したり、評議会や生徒

会の中で意見を多く出します。今の私は、まだ不慣れなことが多くて仕事をよくこなせませ

んが生徒会の目標である「EDISON」を意識しながら本部のメンバーと共に協力して、安心・

安全でにぎやかな学校をつくりたいです。みなさんも「こういう学校にしたい」という思い

が生まれたら目安箱にぜひ投案してください。また、目安箱に関しては質問なども入れてい

ただいて構いません。精一杯がんばりますので、１年間よろしくお願いします。 

 

  表 彰 栄光を讃える！！ 

   港北区中学校冬季バドミントン大会 

               女子シングルス 第３位 Ｔ．Ｙさん(2-1) 

               男子ダブルス  第３位 Ｍ．Ｙさん(2-1) 

                           Ｗ．Ｔさん(2-1) 

  中学校給食 １月の１推しメニュー 

 １８日（水） 豚肉と野菜のヨーグルトみそ炒め、海藻じゃこサラダ、昆布豆 

        きんぴられんこん、かきたま汁 

    【女子ラグビ―チームの YOKOHAMA TKM の選手の和食メニューです。】 

 

 ２５日（水） 鶏の甘辛唐揚げ風、みそおでん、ブロッコリーとカリフラワーのサラダ

りんごの甘煮、えのきたけとねぎのすまし汁 

    【男子ラグビ―チームのキャノンイーグルスの選手の和食メニューです。】 


